
「笛吹市再犯防止推進計画(案)」に対するパブリックコメントの募集結果につ

いて 

 

 令和 4年 2月 10日(木)～令和 4年 3月 3日(木)に行った、笛吹市再犯防止推

進計画(案)についてのパブリックコメントの募集結果は次のとおりです。 

 

〇パブリックコメント募集結果 

電子メールでの提出：1件  

 ※提出は 1件でしたが、複数の項目にまたがる内容であったため、次のと 

おり、内容ごとに 4件に振り分けました。 

 

〇意見の反映状況 

意見反映 記述済み 反映困難 その他 計 

2件  2件  4件 

 

No. 提出された意見・質問 市の考え方 結果 

1 P9 ◆関係機関と連携した広

報啓発活動の推進の2行目、 

「「保護司会」という。）や民間

協力者などと連携し」に、「「保

護司会」という。）、笛吹地区更

生保護女性会（以下「更生保護

女性会」という。」や民間協力

者などと連携し」の下線部分を

入れてはどうか。 

当該部分に、「笛吹地区更

生保護女性会」を追記し

ます。 

意見反映 

2 P10 ◆「ダメ。ゼッタイ。」

普及運動については、計画案に

記載されている取組のほか、峡

東保健福祉事務所（峡東保健所

）において、市役所は健康づく

り課が担当となり、毎年6月に

イオン石和店前で市内の高校生

と峡東保健所管内の薬物乱用防

止指導員（保護司会、民生児童

委員、青少年育成コーディネー

ター、元校長など）などで啓発

 以前は「啓発キャンペ

ーン」を実施していまし

たが、近年は新型コロナ

ウイルス感染症の影響に

より実施していません。

今後も実施が不透明であ

るため、今回計画への掲

載は見送りとしました。 

反映困難 



キャンペーンを行っております

。 

3 P11 ◆生活保護制度【生活

援護課】の説明の中ですが、以

前は生活援護課で、就職のため

の職業訓練支援をしていたと思

いますが、今はしていないのか

。就職支援をしていたなら、ど

こかに記載したらどうか。 

職業訓練支援につい

て、生活援護課では実施

していません。 

 

反映困難 

4 P12 〇具体的な施策 

保護司会と笛吹ライオンズク

ラブで毎年市内中学校を2校ず

つ輪番制で各校長と協議をして

「薬物乱用防止教室」授業を開

催しております。【学校教育課

】 

 「薬物乱用防止教室」の

実施について、P12学校等

と連携した非行の防止・

修学支援の具体的施策へ

追加します。 

意見反映 

 


